

#IMTAKT 09. Mai 2023

Imtakt im Mai: Tarifrunde und Maifeiertag

„Heraus zum 1. Mai“, so hieß es diesmal wieder in vielen Orten deutschlandweit. Unter dem Motto „ungebrochen solidarisch“ folgten fast 300.000 Menschen den Demo-Aufrufen des Deutschen Gewerkschaftsbundes. Die EVG zeigte allüberall Flagge und konnte so manchen Akzent setzen, wie wir in der Titelgeschichte unserer Mai-*imtakt* zeigen.



Bei der EVG freilich hieß es zehn Tage vorher auch schon „Heraus zum 21. April“. Die Weigerung der Arbeitgeber, insbesondere der Deutschen Bahn, in der Tarifrunde 23 verhandlungsfähige Angebote vorzulegen, hat uns zu einem zweiten Warnstreik gezwungen. Wir zeigen die besten Bilder dieses Tages sowie der Lichtertour rund um Ostern und bilanzieren den bisherigen Verlauf und den aktuellen Zwischenstand der Tarifrunde.

Die Ampelkoalition will die Infrastrukturunternehmen der DB AG neu organisieren und gemeinwohlorientiert ausrichten; so steht es im Koalitionsvertrag. Das hat die EVG natürlich sofort hellhörig gemacht. Eine

vom BuVo eingesetzte Arbeitsgruppe hat eine Positionierung der EVG dazu erarbeitet, die der BuVo Ende April verabschiedet hat.

Gewerkschaft ist das Band der Generationen – das ist keineswegs eine Phrase, und das zeigt gerade auch die laufende Tarifrunde der EVG. An vielen Orten haben unsere Senior:innen die Streikenden unterstützt bzw. auch tatkräftig zum Gelingen der Streiktage beigetragen. Wir haben dazu im Nachhinein noch einige Stimmen eingeholt.

Die Mai-Ausgabe der imtakt wird derzeit ausgeliefert. Bereits jetzt kannst du sie online (<https://www.evg-online.org/index.php?id=214>) lesen.